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NOTE DE SERVICE 
 

MEMORANDUM 

 

Date: 2023-05-29 Memo n°:                  
 

à :  Tous les clients desservis par les laboratoires de l'HGJ et le site Glen du CUSM. 
to: All clients served by the laboratories of the JGH and the Glen site of the MUHC. 

 

de:   Dr Gerasimos J. Zaharatos, MD, FRCP(C) 
Chef médical de microbiologie, OPTILAB Montréal-CUSM / 
Chief of Medical Microbiology, OPTILAB Montréal-MUHC 

 from: 

 

Objet :  Dépistage de la grippe et des virus respiratoires 
subject: Influenza and respiratory virus testing 
 

 

ENGLISH WILL FOLLOW 
Chers collègues,  
 
L'activité grippale poursuivant sa décroissance, nous interrompons le dépistage systématique de la grippe chez les 
patients symptomatiques soumis à un test de dépistage du SRAS-CoV-2. Nous prévoyons de réintroduire le 
dépistage combiné de la grippe et du SRAS-CoV-2 en octobre 2023. 
 
Pour obtenir un test de dépistage de la grippe et des virus respiratoires autres que le SRAS-CoV-2, veuillez noter ce 
qui suit : 

1. Exclusivement pour les hôtes immunodéprimés et les nourrissons fébriles (< 60 jours), le TAAN multiplex 
pour les pathogènes respiratoires (y compris le SRAS-CoV-2) sur la plateforme BioFire FilmArray continuera 
d'être disponible. La requête actuelle pour le dépistage COVID-19 doit être utilisée.  

2. Pour tous les autres patients, le TAAN multiplex pour virus respiratoires (qui n'inclut pas le SARS-CoV-2) 
réalisé par le laboratoire du site de Glen peut être demandé à l'aide d'une requête standard de 
microbiologie. Nous ne sommes pas en mesure de répondre aux demandes d'analyse des échantillons 
précédemment reçus pour le test SRAS-CoV-2. Par conséquent, ce test nécessite un écouvillon 
nasopharyngé séparé (ou un échantillon de lavage broncho-alvéolaire). 

 

 
Dear colleagues,  
 
As influenza activity continues to decrease, we are discontinuing routine influenza testing for symptomatic patients 
being tested for SARS-CoV-2. We anticipate re-introducing combined influenza and SARS-CoV-2 testing in October of 
2023. 
 
In order to obtain testing for influenza and respiratory viruses other than SARS-CoV-2, please note the following: 

1. Exclusively for immunocompromised hosts and febrile infants (< 60 days old), multiplex respiratory 
pathogen NAAT (including SARS-CoV-2) on the BioFire FilmArray platform will continue to be offered. The 
current COVID-19 Test requisition must be used.  

2. For all other patients, the lab-developed multiplex respiratory virus NAAT (which does not include SARS-
CoV-2) done at the Glen site lab can be requested with a standard microbiology requisition. We are unable 
to accommodate requests for testing of any samples previously received for SARS-CoV-2 testing. 
Accordingly, this test requires a separate nasopharyngeal swab (or bronchoalveolar lavage sample).  


